



Après le 7 décembre... on continue

Le 7 décembre dernier devant la Direction Générale d'OVE nous étions 140 salarié.es venant d'une douzaine d'établissements du secteur (CAJ, EAM, Mas Chapuis et Ramel, IME Mathis Jeune, Montanay, Salvat, Y.Farge, et JJ.Rousseau, Itep de Meyzieu, Sessad Seguin...)

Nous étions également nombreux.ses à Paris devant le Centre Robert Doisneau, pour dire à notre employeur notre détermination à obtenir une revalorisation salariale pour toutes et tous les professionnels de la Fondation.

Plusieurs établissements ou unités ont fermé cette journée, avec des taux de grévistes allant parfois jusqu'à 50%

Et lors des manifestations de l'après-midi c'était 3 000 personnes à Lyon, 2 000 à Grenoble, 1 500 à Saint Etienne, entre 8 000 et 10 000 à Paris, mais aussi à Nantes, à Annecy, Chambéry... et partout ailleurs... c'est plus de 55000 salarié.es qui se sont mobilisés dans l'ensemble du pays.

Depuis le 7 décembre 2021 la dynamique et le rapport de force est de notre côté. Intensifions la lutte et les pressions pour obtenir une revalorisation salariale de 183 € pour toutes les catégories socio-professionnelles de nos secteurs, comme première marche vers une augmentation de 400 €, et une amélioration de nos conditions d'accompagnement

Poursuivons et amplifions nos actions...

Mardi 11 janvier 2022

Avec des débrayages, des assemblées générales, des piquets de grève devant les établissements et la possibilité de rejoindre les actions organisées dans chaque département.

**Pour l'emploi, les salaires, de meilleures conditions de travail,
pour l'amélioration de notre système de santé et d'Action Sociale !**